

Ballonglügen und Bauchtanz

Neues Highlight bei der ENNI-Nacht der Ballone



Welch ein Wochenende. Das Spätsommerwetter meinte es gut mit den Moerser Ballonfreunden und verhalf zu einem traumhaften 9. Moerser Freiballon Festival . Wie in jedem Jahr luden die Ballonfreunde

Moers in den Freizeitpark ein. Mit einem facettenreichen Programm begeisterten sie tausende Niederrheiner. Besonderes Highlight: Die ENNI-Nacht der Ballone erlebten wieder rund 20000 Menschen. Mit faszinierendem Ballonglügen bot sie am Samstagabend Unterhaltung und Gänsehaut-Feeling für Jedermann.

In der Tat gab es am Festivalsamstag erneut bei Einbruch der Dunkelheit das traditionelle Ballonglügen . Stimmungsvolle Musik unterstützte dabei die aufleuchtenden Ballone. Für die Piloten der 12 teilnehmenden Ballonteamts bedeutete dies volle Konzentration, denn das Aufflammen der Ballone war erneut aufeinander und auf die Musik abgestimmt. Mit Taktgefühl und jeder Menge Kunstfertigkeit konnten die Piloten erneut mit einem wahren Spektakel überzeugen. Zudem gab es einen weiteren besonderen Augenschmaus: Organisationsleiter Mike Franz zauberte gleich 90 Bauchtänzerinnen auf das Festivalgelände, die einer sensationellen Show das atemberaubende Ballonglügen untermalten.

Mit der Bauchtanzgruppe rund um die professionelle Bauchtanzschule „Soraya“ gelang es den Ballonfreunden so ein weiteres Mal einen hervorragenden Programmhöhepunkt kostenlos auf dem Festival zu präsentieren. Und die Zuschauer? Die waren nicht nur begeistert sondern trugen mit „Wunderkerzen, Laternen, Leuchtstäbe und Taschenlampen zur eindrucksvollen Stimmung im Moerser Freizeitpark bei.

Weiter Infos unter: www.moerserballonfestival.de.

[zurück](#)